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----- Ata n.º 311 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e catorze, no Salão Nobre do Edifício 

dos Paços do Concelho, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Anadia, presidida 

pelo Presidente da Assembleia, Senhor Adriano Martins Aires, e secretariada pela Primeira 

Secretária, Senhora Maria Lúcia Braga Araújo, e pela Segunda Secretária, Senhora Maria 

Alexandra Ferreira Henriques, com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------

----- Período de Antes da Ordem do Dia:----------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Tomada de posse do Senhor Dr. Dino Rui dos Santos Almeida como membro 

do Conselho Municipal de Segurança, em representação do Ministério Público da Comarca de 

Aveiro, nos termos da alínea h), do n.º 1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal 

de Anadia (RAMA)”;-------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apreciação e votação da ata n.º 310, nos termos da alínea a), do n.º 1, do 

artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia”;-------------------------------------

----- Ponto três: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do artigo 35.º do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período da Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação da Segunda Revisão dos Documentos 

Previsionais do Município de Anadia, referente ao exercício de dois mil e catorze, nos termos da 

alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da proposta de Documentos Previsionais e 

Mapa de Pessoal do Município de Anadia para o ano de dois mil e quinze, de acordo com o 

estabelecido na alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

renovação do prazo de seis meses para homologação da lista de classificação final do 

procedimento concursal comum para constituição de relações jurídicas de emprego público, por 

tempo indeterminado, para ocupação de dois postos de trabalho de técnico superior de serviço 

social, ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 64.º, da Lei n.º 83-C/2013, de 31 de 

dezembro”;----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Mesa, de alteração do 

modelo de Atas das sessões da Assembleia Municipal de Anadia”;----------------------------------

----- Período de Intervenção do Público:----------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público, nos termos do Artigo 37.º do RAMA.----------------------

----- À sessão compareceram os seguintes Senhores Deputados Municipais dos indicados 

Grupos Municipais (GM):-------------------------------------------------------------------------------- 
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----- • Adriano Martins Aires – GM do MIAP;---------------------------------------------------------

----- • João José Nogueira de Almeida – GM do PPD/PSD;------------------------------------------

----- • Luís António Sousa Pinto dos Santos – GM do MIAP;-----------------------------------------

----- • Carlos Alberto de Almeida Gonçalves – GM do PPD/PSD;------------------------------------

----- • António Manuel Alves – GM do PS;------------------------------------------------------------

----- • Jennifer Nunes Pereira – GM do MIAP;--------------------------------------------------------

----- • Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto – GM do PPD/PSD;--------------------------------

----- • Aníbal José Franco Ferreira – GM do MIAP;---------------------------------------------------

----- • José Manuel Oliveira Carvalho – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Dino Augusto Ferreira Rasga – GM do MIAP;-------------------------------------------------

----- • André Miguel Matos Beja Henriques – GM do PS;--------------------------------------------

----- • Maria Lúcia Braga Araújo – GM do MIAP;-----------------------------------------------------

----- • Artur Domingos Pires Salvador – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Arménio de Almeida Cerca – GM do MIAP;----------------------------------------------------

----- • Sara Filipe Seabra dos Reis – GM do PPD/PSD;-----------------------------------------------

----- • Mónica Filipa Morais da Silva – GM do PS, substituída por Francisco José Marques 

Casimiro;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • António Rafael das Neves Timóteo – GM do MIAP, substituído por Armando Henriques 

Pereira;--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo – GM do PPD/PSD.------------------------------------- 

----- • Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões – GM do CDS-Partido Popular;------------------

----- • Maria Alexandra Ferreira Henriques – GM do MIAP;------------------------------------------

----- • Ricardo César Galante Oliveira Manão – GM do PPD/PSD;-----------------------------------

----- Compareceram igualmente à sessão os seguintes Senhores Deputados Municipais e 

Presidentes de Junta de Freguesia (PJF), dos seguintes GM:-----------------------------------------

----- • César Henrique de Seabra Rangel e Andrade – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Manuel Baptista Veiga – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de Cima;------------------------

----- • José Arlindo Fernandes Simões – GM do MIAP – PJF da Moita;------------------------------

----- • António Floro dos Santos Ferreira – GM do MIAP – PJF de Sangalhos;----------------------

----- • Mário Severo de Matos Marinho – GM do MIAP – PJF de São Lourenço do Bairro;---------

----- • António Ferreira de Carvalho – GM do MIAP – PJF de Vila Nova de Monsarros;------------

----- • Carlos Dinis da Silva Torres – GM do MIAP – PJF de Vilarinho do Bairro, substituído por 

António João da Silva Libório;--------------------------------------------------------------------------

----- • Ema Paula da Silva Dias Pato – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Amoreira 

da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------------------------------------------------------------

----- • Fernando Adelino Pina Fernandes – GM do PPD/PSD – PJ da União das Freguesias de 

Arcos e Mogofores;--------------------------------------------------------------------------------------

----- • Óscar dos Santos Ventura – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Tamengos, 
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Aguim e Óis do Bairro.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Anadia estiveram presentes os seguintes membros:----------------

----- • Maria Teresa Belém Correia Cardoso – MIAP – Presidente;----------------------------------

----- • José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro – PPD/PSD - Vereador;---------------------------------

----- • Litério Augusto Marques – MIAP – Vereador;-------------------------------------------------

----- • Jorge António Tavares de São José – PPD/PSD – Vereador;---------------------------------

----- • Lino Jorge Cerveira Pintado – PS – Vereador;------------------------------------------------

----- • Jorge Eduardo Ferreira Sampaio – MIAP – Vereador;----------------------------------------

----- • Lígia Filipe Seabra – PPD/PSD – Vereadora.--------------------------------------------------

----- Tendo sido constituída a Mesa e verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal declarou aberta a sessão ordinária da Assembleia Municipal de Anadia, do 

dia vinte e oito de novembro, quando eram catorze horas e quarenta e cinco minutos, passando 

de imediato à ordem de trabalhos, com o período de antes da ordem do dia.----------------------

----- Ponto um: “Tomada de posse do Senhor Dr. Dino Rui dos Santos Almeida como membro 

do Conselho Municipal de Segurança, em representação do Ministério Público da Comarca de 

Aveiro, nos termos da alínea h), do n.º 1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal 

de Anadia (RAMA)”.-------------------------------------------------------------------------------------

----- Iniciou o ponto às catorze horas e cinquenta minutos, com a leitura, pela segunda 

secretária da mesa da Assembleia, Senhora Deputada Alexandra Henriques, da ata e 

subsequente tomada de posse do membro do Conselho Municipal de Segurança, em 

representação do Ministério Público da Comarca de Aveiro, Senhor Dr. Dino Rui dos Santos 

Almeida.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apreciação e votação da ata n.º 310, nos termos da alínea a), do n.º 1, do 

artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia”.-------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal iniciou o Ponto às catorze horas e cinquenta 

e dois minutos, colocando o mesmo à discussão.-----------------------------------------------------

----- Não tendo havido qualquer solicitação de intervenção, sujeitou à votação a aprovação da 

ata em apreço. Decorrida a votação, anunciou que a ata número trezentos e dez, da sessão 

ordinária de vinte e nove de setembro de dois mil e catorze, foi aprovada por maioria, com vinte 

e oito votos a favor e três abstenções, respetivamente, dos Senhores Deputados Francisco 

Casimiro, Armando Pereira e António João Libório.---------------------------------------------------

----- O ponto dois do período de antes da ordem do dia foi encerrado quando eram catorze 

horas e cinquenta e seis minutos.----------------------------------------------------------------------

----- Ponto três: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do Artigo 35.º do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o Ponto três do período de antes da 

ordem do dia às catorze horas e cinquenta e sete minutos, tendo concedido de imediato a 

palavra ao Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, por solicitação deste, 

que questionou a Senhora Presidente de Câmara sobre a situação do PDM.------------------------
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----- Intervieram também no ponto:-------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente de Câmara para responder à questão levantada pelo Senhor 

Deputado Luís Santos;----------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada Sara Reis, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que alertou para as 

condições de insegurança do campo com relva sintética;--------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada do Grupo Municipal do MIAP, Jennifer Pereira, para questionar sobre 

o ponto de situação da transferência do Hospital José Luciano de Castro para a União das 

Misericórdias;--------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente de Câmara, que respondeu à questão anterior;-----------------------

----- - o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, António Alves, que perguntou pelo 

desfecho das providências cautelares sobre o encerramento das escolas do Primeiro Ciclo;-------

----- - a Senhora Presidente de Câmara, para responder à pergunta antecedente;----------------

----- - a Senhora Deputada Graciete Crasto, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que se 

congratulou pela abertura do “Domus Café”;----------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que se 

congratulou com a retoma das obras da “Escola Secundária“;---------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que usou da palavra sobre o mesmo assunto;-----------

----- - o Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, para se congratular com 

a instalação, em Anadia, do Tribunal de Comércio;---------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

alertou para a situação degradante da utilização das instalações onde funcionou o “Fora 

d’Horas“;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que respondeu às questões colocadas, 

respetivamente, pelo Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, e pelo 

Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;-------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que abordou alguns 

assuntos, nomeadamente índice de transparência municipal, Bairrada Capital Europeia do Vinho, 

Feira da Vinha e do Vinho dois mil e catorze, GOP’s da Comunidade Intermunicipal da Região de 

Aveiro, AdRA, QCIRA, trinta e cinco horas semanais e apoios associativos;-------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente aos assuntos abordados pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD;----------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Armando Pereira, do Grupo Municipal do MIAP, que usou da palavra 

para falar das obras de recuperação da rede de águas;----------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente de Câmara, que usou da palavra para responder à intervenção 

anterior;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para solicitar informação 

sobre a Adesão à AdRA; e------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 
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prestar um esclarecimento relativamente à questão colocada pelo Senhor Deputado Luís Santos, 

do Grupo Municipal do MIAP.---------------------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções do último ponto do período de antes da ordem do dia, o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu início ao Período da Ordem do Dia, quando 

eram quinze horas e cinquenta e um minutos.--------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto um, dando de imediato a 

palavra à Senhora Presidente da Câmara, que efetuou a introdução do assunto, quando eram 

quinze horas e cinquenta e quatro minutos.-----------------------------------------------------------

----- No período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, intervieram:-----------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD\PSD, que usou da palavra 

para comentar o modelo adotado para tratamento das ruturas do sistema de abastecimento de 

águas no concelho, a Feira Social, os processos de comunicação, os índices de transparência 

municipal e transmitir, ainda, algumas questões relacionadas com a abertura e o funcionamento 

do Centro Escolar de Avelãs de Cima/Avelãs de Caminho;-------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara para responder às questões colocadas pelo Senhor 

Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

esclarecer a sua intervenção anterior;-----------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que usou da palavra ainda sobre o assunto vertente; a 

Senhora Deputada Jennifer Pereira, do Grupo Municipal do MIAP, para dar a conhecer o seu 

testemunho sobre o funcionamento do ATL no Centro Escolar de Paredes do Bairro;--------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que usou da palavra no seguimento e sobre a 

intervenção da Senhora Deputada Jennifer Pereira, do Grupo Municipal do MIAP;-----------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, para 

alertar para os riscos de Processos Judiciais após a aprovação do PDM sem aprovação da carta 

da REN; e------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou esclarecimentos relativamente à 

questão colocada pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido 

Popular.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotadas as intervenções no âmbito do ponto um da ordem do dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal deu início ao ponto dois, quando eram dezasseis horas e vinte e nove 

minutos.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação da Segunda Revisão dos Documentos 

Previsionais do Município de Anadia, referente ao exercício de dois mil e catorze, nos termos da 

alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”.----------------------------------------------------------

----- Às dezasseis horas e trinta minutos, a Senhora Presidente da Câmara fez a fundamentação 
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da segunda revisão dos Documentos Previsionais, tendo intervindo, no período de discussão do 

mesmo:--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que questionou sobre a 

sustentabilidade do encerramento de alguma Escola que ainda se encontra em funcionamento;-

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder à questão colocada anteriormente;-----

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que comentou o 

pedido de revisão e questionou a Senhora Presidente sobre algumas matérias nele contidas;----

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que respondeu às questões colocadas anteriormente;--

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

indagou e comentou as condições e fins do empréstimo;--------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder às questões e comentários feitos 

anteriormente;------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que questionou se 

as obras a que se destinava o empréstimo tinham ou não sido feitas;------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que respondeu à questão colocada;----------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que questionou sobre a 

posição do Tribunal de Contas; e-----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder à questão suscitada.---------------------

----- Terminadas as intervenções, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, quando eram 

dezasseis horas e cinquenta e cinco minutos, submeteu à votação o ponto dois da ordem do dia, 

tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea a), do 

n.º 1, do art.º 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia - alínea a), do n.º 1, do 

art.º 25.º, do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro – deliberado aprovar a 2.ª 

Revisão dos Documentos Previsionais do Município de Anadia, referente ao exercício de 2014, 

encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.--------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e três votos a favor, dos Deputados 

do Grupo Municipal do MIAP, dos Deputados do Grupo Municipal do PS, dos Deputados do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, César Henrique de Seabra Rangel e Andrade, Manuel Batista Veiga e 

Fernando Adelino Pina Fernandes e do Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, 

zero votos contra e oito abstenções, de Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD.--------------

----- De seguida, pelas dezasseis horas e cinquenta e oito minutos, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu início ao ponto três da ordem do dia.-------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da proposta de Documentos Previsionais e 

Mapa de Pessoal do Município de Anadia para o ano de dois mil e quinze, de acordo com o 

estabelecido na alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------

----- Pelas dezasseis horas e cinquenta e nove minutos, a Senhora Presidente da Câmara 

Municipal fez a apresentação genérica do conteúdo do ponto três da ordem do dia, tendo 

intervindo, ainda, neste ponto:-------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para comentar os 



 

 

MUNICÍPIO DE ANADIA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sessão Ordinária de 28 de novembro de 2014 - Ata n.º 311 - Pág. 7/11 - Livro de Atas n.º 7 

A
NAD I

A

documentos e respetiva proposta;---------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que respondeu aos comentários e dúvidas suscitadas 

na intervenção anterior;--------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada Graciete Crasto, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que fez uma 

apreciação geral da proposta de orçamento;----------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder aos comentários da intervenção 

anterior;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Ricardo Manão, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que comentou 

aspetos específicos da proposta de orçamento;-------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, que fez uma apreciação 

favorável e louvou a proposta de orçamento apresentada;-------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder aos comentários das duas intervenções 

anteriores;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

comentar matéria do ponto;----------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara que respondeu aos comentários da intervenção 

anterior;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, para 

declarar a sua intenção de votar contra, justificando as respetivas razões;-------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que teceu um breve comentário à 

intervenção do Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;--

----- - o Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, que interveio para tecer 

comentários gerais favoráveis à proposta contida no ponto;-----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, que interveio para 

apresentar um pedido de desculpa relativamente a uma terminologia utilizada na sua 

intervenção e para tecer uma crítica às anteriores intervenções;------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

fazer uma crítica geral às intervenções da Senhora Presidente da Câmara;------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, para responder aos comentários da intervenção 

anterior;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que fez uma apreciação 

geral favorável aos documentos propostos e enalteceu a opção politica proposta;-----------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que comentou o 

facto de os Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD não terem sido chamados a apresentar 

propostas de orçamento;-------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio no 

mesmo sentido da intervenção anterior; e------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que comentou as questões anteriormente 

expostas.------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Esgotadas as intervenções dos Senhores Deputados no âmbito do ponto três da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, quando eram dezoito horas e trinta e dois 

minutos, submeteu o ponto à votação, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da 

competência estabelecida na alínea a), do n.º 1, do art.º 3.º, do Regimento da Assembleia 

Municipal de Anadia – alínea a), do n.º 1, do art.º 25.º, do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 

de Setembro – deliberado aprovar a proposta de Documentos Previsionais e Mapa de Pessoal do 

Município de Anadia para o ano de dois mil e quinze, encontrando-se cópia em anexo ao livro de 

atas, da qual faz parte integrante.---------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e dois votos a favor, dos Deputados 

do Grupo Municipal do MIAP, dos Deputados do Grupo Municipal do PS e dos Deputados do 

Grupo Municipal do PPD/PSD, César Henrique de Seabra Rangel e Andrade, Manuel Batista 

Veiga e Fernando Adelino Pina Fernandes, um voto contra do Deputado do Grupo Municipal do 

CDS-Partido Popular e oito abstenções, de Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD.----------

----- Pelas dezoito horas e trinta e quatro minutos, o Senhor Deputado Armando Pereira, do 

Grupo Municipal do MIAP, apresentou uma declaração de voto.-------------------------------------

----- Pelas dezoito horas e trinta e cinco minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

deu início ao ponto quatro da ordem do dia.----------------------------------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

renovação do prazo de seis meses para homologação da lista de classificação final do 

procedimento concursal comum para constituição de relações jurídicas de emprego público, por 

tempo indeterminado, para ocupação de dois postos de trabalho de técnico superior de serviço 

social, ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 64.º, da Lei n.º 83-C/2013, de 31 de 

dezembro”;----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Pelas dezoito horas e trinta e seis minutos, deu de imediato a palavra à Senhora 

Presidente da Câmara, a qual fez a apresentação genérica do seu conteúdo, tendo intervindo, 

igualmente, no período de discussão do assunto:-----------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que lamentou que o 

concurso não tenha terminado no prazo estipulado;--------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar esclarecimentos relativamente à 

anterior intervenção;------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

comentou a demora de algumas fases do concurso e questionou se não haveria lugar ao pedido 

para reabertura do referido concurso; e---------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que respondeu aos comentários da intervenção 

anterior.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, quando eram 

dezoito horas e cinquenta e quatro minutos, submeteu à votação o ponto quatro da ordem do 

dia, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, ao abrigo do disposto no n.º 3, do art.º 64.º, da 

Lei n.º 83-C/2013, de 31 de Dezembro, deliberado aprovar a proposta da Câmara Municipal de 
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renovação do prazo de seis meses, para homologação da lista de classificação final do 

procedimento concursal comum, para constituição de relações jurídicas de emprego público, por 

tempo indeterminado, para ocupação de dois postos de trabalho de técnico superior de serviço 

social, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.-------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e nove votos a favor, dos Deputados 

do Grupo Municipal do MIAP, dos Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD e dos Deputados 

do Grupo Municipal do PS, zero votos contra e uma abstenção, do Deputado do Grupo Municipal 

do CDS-Partido Popular.--------------------------------------------------------------------------------

----- Pelas dezoito horas e cinquenta e cinco minutos, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal deu início ao ponto cinco da ordem do dia.-------------------------------------------------

----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Mesa, de alteração do 

modelo de Atas das sessões da Assembleia Municipal de Anadia”.-----------------------------------

----- Prontamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a apresentar a 

proposta.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Pelas dezanove horas e dois minutos, o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, comentou genericamente a proposta, tecendo algumas críticas quanto à 

forma, tendo intervindo ainda neste ponto:-----------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que fez uma apreciação 

geral da proposta apresentada e dos compromissos assumidos em sede de reunião dos Grupos 

Municipais;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

confirmar as palavras proferidas pelo Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do 

MIAP; e--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que usou da palavra 

para comentar a intervenção anterior.-----------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, quando eram 

dezanove horas e onze minutos, submeteu à votação o ponto cinco da ordem do dia, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia deliberado aprovar a proposta da Mesa de alteração do modelo 

de atas, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.-----------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e oito votos a favor, zero votos 

contra e zero abstenções.------------------------------------------------------------------------------

---- Pelas dezanove horas e treze minutos, o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, interveio para apresentar uma declaração e voto.--------------------------

----- Pelas dezanove horas e catorze minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu à votação a proposta subscrita pelo Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos 

Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para, nos termos da alínea a), do n.º 1, do Artigo 21.º, do 

Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), aprovar em minuta os pontos dois, três, 

quatro e cinco da ordem do dia.------------------------------------------------------------------------

----- Depois de submeter à votação dos Senhores Deputados a proposta apresentada pelo 
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Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, de 

aprovação em minuta dos pontos dois, três, quatro e cinco do período da ordem do dia da 

sessão ordinária da Assembleia Municipal do dia vinte e oito de novembro de dois mil e catorze, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal anunciou que a mesma tinha sido aprovada por 

unanimidade, com vinte e nove votos a favor, zero votos contra e zero abstenções, não se 

encontrando presentes na sala o Senhor Deputado Aníbal José Franco Ferreira, do Grupo 

Municipal do MIAP, e o Senhor Deputado Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD.----------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação da proposta apresentada pelo Grupo Municipal do MIAP, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o período da ordem do dia, 

iniciando, desde logo, o período de intervenção do público, nos termos do artigo trigésimo 

sétimo do RAMA, pelas dezanove horas e dezasseis minutos.----------------------------------------

----- Nesse período, e pelas dezanove horas e dezassete minutos, concedeu, de imediato, a 

palavra ao Senhor Pedro Manuel Batista da Silva, que questionou a razão por que não houve 

apresentação do PDM em Avelãs de Caminho, tendo intervindo, igualmente, neste período:------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder à questão colocada pelo 

cidadão Pedro Manuel Batista da Silva;----------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, que tomou a palavra para prestar alguns 

esclarecimentos sobre a mesma questão;-------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Luís Carlos de Carvalho, que apresentou algumas questões relacionadas com a 

atividade da Câmara Municipal e solicitou esclarecimentos sobre a mesma;------------------------

----- - o Senhor João Tiago Castelo Branco, que teceu comentários e advertências gerais sobre 

assuntos do Município;----------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que passou a responder à intervenção 

efetuada pelo cidadão Luís Carlos de Carvalho; e novamente----------------------------------------

----- - o Senhor Luís Carlos de Carvalho, para solicitar esclarecimentos adicionais às questões 

colocadas.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal agradeceu a 

presença e a colaboração de todos e, de imediato, deu por encerrada a sessão ordinária do dia 

vinte e oito de novembro de dois mil e catorze, quando eram dezanove horas e trinta e dois 

minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que tem como suporte gravação 

digital de tudo o que ocorreu na sessão e que vai ser assinada pelos membros da Mesa.---------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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